



Expulsion Enfant majeur par personne âgée malade

Par **Jadounette26**, le 12/10/2014 à 13:17

Bonjour,

Ma maman âgée est atteinte de la maladie d'alzeihmer. Ma sœur âgée de 47ans vit chez elle. Elle est infirmière et peut s'assumer. Tant que ma maman pouvait se débrouiller il n'y avait pas de soucis mais depuis le maladie ma sœur exerce une pression insupportable.

Maltraitance verbale, médicaments donnés non correctement.... J'essaie de mettre en place des aides extérieures infirmière, auxiliaire acceptée puis réfutée suite aux manipulations. La maladie s'accélère notamment en raison du climat. A plusieurs reprises ma maman a demandé à ma sœur de partir de chez elle mais elle ne bouge pas, elle veut la mettre dans une structure et récupérer la maison. Je suis prête à prendre le relais pour veiller sur elle.

Quels moyens ai je pour la faire quitter le domicile de ma maman?

Je vous remercie par avance pour vos conseils.